



夏本番！熱中症対策を

7月に入り、さらに暑さが厳しくなってきました。そんな暑さに負けじと、児童は毎朝にこやかな挨拶とともに元気に登校し、気持ちを切り替えながら学習に意欲的に取り組んでいます。学校では、外遊びの際には帽子着用を徹底し、こまめに水分補給の時間の確保をしながら、熱中症予防に万全を期していきます。また登下校時はネッククーラーや日傘の利用も可能ですので、必要に応じた熱中症予防対策を引き続きよろしくお願いたします。ご家庭でも、早寝・早起き・朝ご飯の生活リズムの習慣を大切に等、体調管理の面でのご協力をよろしくお願いたします。

東海村 70 周年を祝おう！

令和7年3月31日に「東海村発足70周年」を迎えました。そこで、7月6日には東海文化センターで記念式典、5日は前日祭（記念コンサート、記念マルシェ）が行われます。東海村民として70周年という節目を祝う気持ちとともに、これまでの歴史を振り返り、郷土に誇りと愛着をもつ機会にしてほしいと思います。ご家庭でも話題にしてみてください。

平和大使として広島訪問

平和大使として6年代表児童が8月5～7日に広島を訪問します。広島原爆の子の像で知られる佐々木禎子さんの物語がきっかけで、平和の象徴としての千羽鶴が広まりました。今年終戦から80年。1・2年生はメッセージカード、3～6年生は折り鶴を準備して捧げます。平和を祈り平和な世を築くことの大切さをみんなで考えていく機会としたいです。



読み読みの時間～心穏やかな時間～

6月24日（火）の朝、全クラスで読み読りが行われました。絵本や紙芝居、昔話などさまざまな形態での読み読りを通して、話の世界に想像を膨らませる素敵な時間でした。保護者や地域の方々、ご協力ありがとうございました。



栄養学習 ～やさいとなかよく～

定期的に白方小の栄養教諭をお招きし、栄養に関する学習を行っています。2年生は「やさいとなかよしになろう」という学習で、野菜の花の写真を見たり、袋の中の見えない野菜をさわったり、においをかいだりして、いろいろな野菜を当てるクイズに挑戦しました。いろいろな野菜に興味をもち野菜を食べると体にどんなよいことがあるかを楽しく学びました。



「給食大好き」ケーブルテレビ取材

ケーブルテレビJWAYが石神小学校の給食の様子を取材しました。「給食大好き」のコーナーで放送する内容として、ケーブルテレビの担当者の方が、3年1組のクラスの給食の様子を撮影したり、代表児童に給食の話、学級や学校生活について直接インタビューをしたりしました。7月1日から放送予定とのことです。機会があれば是非ご覧ください。



調理実習 ～おいしくできました～

5年家庭科の学習で、じゃがいものゆで料理と小松菜のおひたしをつくりました。じゃがいもの皮おきや小松菜のゆであげるタイミングなど、初めてのことに挑戦する緊張感とワクワクの表情でした。初めての調理実習でしたが、順序よく調理できました。2回目のゆでたまごでは、ゆで時間を変えて違いを比べることができ、少し余裕をもって取り組みました。



こ保幼小交流 ～1年生と遊ぼう～

6月24日（火）1年生が、石神幼稚園、さちのみ認定こども園、けやきの杜保育所の園児を迎えて交流会を行いました。一緒にじゃんけん列車やゲームを楽しみながら、園児たちを気遣う1年生は頼もしい先輩の顔でした。挨拶の言葉やインタビューの代表の児童は立派に役割を果たしていました。最後は笑顔で手を振り、次の再会を楽しみにしているようです。

